

CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA INFRAESTRUCTURA DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

Gracias a la gestión realizada por la Congresista Celina Palomino Sulca se hizo realidad la nueva infraestructura educativa del Colegio Nuestra Señora de Fátima, la cual fue un anhelo de toda la juventud fatimiana.

La Congresista Celina Palomino Sulca fue recibida por los padres de familia, profesores y población en general en agradecimiento a su apoyo en la consecución del presupuesto para dicha obra, siendo acompañada por estos al centro educativo para colocar la primera piedra, hecho que significó el inicio de la nueva construcción, oportunidad en la cual y con motivo de dar los buenos augurios a la obra se rompió el champaneg respectivo.

SEGUIMIENTO Y SUPERVISIÓN DE LOS AVANCES DE LA OBRA

La congresista Celina Palomino preocupada por la culminación de la nueva infraestructura del Colegio Nuestra Señora de Fátima viajó a la ciudad de Huamanga para supervisar personalmente los avances de la obra. En esta oportunidad, verificó directamente acompañada con los ingenieros de la obra si ésta se ejecutaba de acuerdo al perfil del proyecto. Posteriormente, acompañó el vaciado del concreto en el techo de dicha construcción, celebrando conjuntamente con la población este hecho significativo para el avance de la obra.

Asimismo, la congresista Celina Palomino donó un botiquín equipado con los medicamentos necesarios para que estén preparados en situaciones inesperadas, así como para dar una respuestas rápida a una emergencia.

CULMINACIÓN DE NUEVA INFRAESTRUCTURA DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

La población Huamanguina recibiendo efusivamente a la Congresista Celina Palomino en agradecimiento por su gestión ante las diferentes entidades públicas competentes con la finalidad de obtener la asignación del presupuesto para la ejecución de la obra.

En esta ocasión se inauguró la nueva infraestructura del Colegio Nuestra Señora de Fátima. La cual fue un anhelo de la comunidad educativa por muchos años.